

Menschen verbinden, Impulse geben, die Zukunft im Dreiland mitgestalten - 50 Jahre Engagement für die Menschen in der Oberrheinregion und den grenzüberschreitenden Wirtschaftsstandort Basel

Die REGIO BASILIENSIS engagiert sich

- für einen attraktiven und wettbewerbsfähigen Standort Basel/Oberrhein mit internationaler Ausstrahlung und guter Erreichbarkeit
- für die Anliegen der Unternehmer sowie der Grenzgängerinnen und Grenzgänger und den grenzüberschreitend integrierten Arbeitsmarkt
- für eine Zusammenarbeit der Bildungs- und Forschungseinrichtungen

Werden Sie Mitglied der REGIO BASILIENSIS

Interessiert Sie die Arbeit der REGIO BASILIENSIS bzw. die grenzüberschreitende Region am Oberrhein und möchten Sie die Vorteile einer Mitgliedschaft nutzen?

Dann nehmen Sie Kontakt zu uns auf.
Gerne senden wir Ihnen weitere Information zu.

REGIO BASILIENSIS

Freie Strasse 84
CH-4010 Basel

info@regbas.ch
www.regbas.ch



EINLADUNG

Was bringt eine Fusion tatsächlich? Chancen und Risiken für die Region Basel

ÖFFENTLICHE PODIUMSDISKUSSION ZUR KANTONSFUSION BEIDER BASEL

Donnerstag, 4. September 2014, 19.00 Uhr

Hotel Engel, Kasernenstrasse 10, Liestal

Eintritt frei

Was bringt eine Fusion tatsächlich?

Sehr geehrte Damen
Sehr geehrte Herren

Ende März 2013 wurde in den beiden Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft je eine Volksinitiative für die Fusion der beiden Kantone eingereicht. Gemessen an der Bedeutung der Entscheidung stehen dem Stimmbürger ausgesprochen wenige objektive Informationen zur Verfügung. Am 28. September 2014 wird nun das Stimmvolk in den beiden Kantonen zur Frage der Einsetzung eines Verfassungsrats entscheiden.

Herausforderung

Das Auseinanderklaffen der politisch-administrativen und der funktionalen Räume ist ein wesentlicher Grund für Problemstellungen in verschiedenen Bereichen wie zum Beispiel der Siedlungsentwicklung, der Wirtschafts- und Gesundheitspolitik oder Verkehr und Mobilität. Die Bündelung der Kräfte in der Region und eine bessere Aussenkommunikation in der regionalen und grenzüberschreitenden Zusammenarbeit ist eine der strategischen Zielsetzungen der REGIO BASILIENSIS.

Die Credit Suisse veröffentlicht Anfang September 2014 eine Regionalstudie über die beiden Basel und wird darin insbesondere die Frage der Kantonsfusion betrachten. Im Vorfeld der Abstimmung sollen auf Basis dieser Studienerkenntnisse die Chancen und Risiken einer Kantonsfusion aufgezeigt werden.

Fragen dieses Diskussionsabends

- Was ändert sich für die Bevölkerung und die ansässigen Unternehmen im Alltag konkret?
- Welche Auswirkungen ergeben sich auf die Wettbewerbsfähigkeit der Region?
- Welche Konsequenzen zeigen sich in der Verkehrs- und Gesundheitspolitik der Region?
- Wie werden Zentrumsleistungen bei einer Fusion finanziert?

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an dieser interessanten Veranstaltung.

Dr. Manuel Friesecke

Geschäftsführer REGIO BASILIENSIS

Programm

- 19.00 Uhr **Begrüssung**
Dr. Kathrin Amacker, Präsidentin REGIO BASILIENSIS
- 19.10 Uhr **Präsentation der Regionalstudie der Credit Suisse**
Thomas Rühl, Head Regional Research, Credit Suisse
- 19.30 h **Podiumsdiskussion**
Marco Born, Landrat BL
Klaus Kirchmayr, Landrat BL
Salome Hofer, Grossrätin BS
Oskar Kämpfer, Landrat BL
Thomas Rühl, Head Regional Research, Credit Suisse
- Moderation:
Matthias Zehnder, Chefredaktor bz Basel
- ca. 20.30 h **Apéro Riche**

KARTE DER
FUNKTIONALEN
REGION BASEL

